

## **Bericht GV Armbrust und Bogenschiessen Helvetia-Neuhausen**

22 stimmberechtigte Mitglieder fanden sich pünktlich im schmucken Clubhaus der Helvetia-Neuhausen zur diesjährigen Generalversammlung der Armbrust- und Bogenschützen ein. Die üblichen Traktanden waren schnell abgearbeitet. Bei den Eintritten konnte dank 14 neuen Bogenschützen der aktuelle Mitgliederbestand gehalten werden. Viel schwieriger ist es leider neue Armbrustschützen und Nachwuchsschützen zu finden. Zu den Finanzen. Dank des Jubiläumsschiessen konnte im letzten Jahr ein Gewinn erwirtschaftet werden. Nochmals ein recht herzlicher Dank an alle Helfer und die vielen Sponsoren. Bereits bei der letzten GV hatten die Mitglieder dem Vorstand den Auftrag erteilt, Abklärungen für einen mittleren Bogenparcours mit 3 D Zielen vorzunehmen. Leider kann dies nicht realisiert werden. Die Bogenschützen präsentierten daher eine Light-Version auf der bestehenden Anlage, welche mit einem kleinen Umbau realisiert werden kann. Nach reger Diskussion wurden die Vorschläge dazu angenommen. Leider gibt es im Vorstand immer noch Vakanzen die dringend besetzt werden müssen. Das Ziel ist, dass in den nächsten 2 Jahren die Lücken geschlossen werden können. Erfreulicherweise konnte mit Gabriela Birchmeier der Posten Bogenschützenvertreter wieder besetzt werden. Zum Schluss konnten wieder ein paar Ehrungen vorgenommen werden. Ruedi Huber, seit 10 Jahren Mitglied, trat als Vertreter der Bogenschützen aus dem Vorstand zurück. Neben der Vorstandstätigkeit übernahm er immer wieder den Lead bei vielen Aktivitäten und hat die Bogenschützen dadurch auch in der Region bekannter gemacht. Ebenso wurde die Clubhauswirtin mit Applaus verabschiedet. Aber auch allen anderen Helfern, welche immer wieder für den Verein Projekte übernehmen, wurde nochmals herzlich gedankt.



René Sauzet mit Ruedi Huber



Gabriela Birchmeier